

Runderlaß des Auswärtigen Amtes über die Arbeiten des Werner Ausschusses (Bonn, 10. August 1970)

Legende: In einem internen Runderlass vom 10. August 1970 fasst der deutsche Außenminister die Arbeiten der Werner-Gruppe zusammen, die mit der Ausarbeitung eines Berichts über die stufenweise Verwirklichung der Wirtschafts- und Währungsunion der Europäischen Gemeinschaft betraut ist.

Quelle: SCHWARZ, Hans-Peter (Hrsg.). Akten zur Auswärtigen Politik der Bundesrepublik Deutschland, 1970. Band II: 1. Mai bis 31. August. München: R. Oldenbourg Verlag, 2001. ISBN 3-486-56498-6. "Runderlaß des Vortragenden Legationsrats I. Klasse von Bismarck-Osten", p. 1434-1436.

Urheberrecht: (c) Oldenbourg Wissenschaftsverlag GmbH, München

URL:

http://www.cvce.eu/obj/runderla%C3%9F_des_auswartigen_amtes_uber_die_arbeiten_des_werner_ausschusses_bonn_10_august_1970-de-bd3ad7e1-8202-4b43-bd69-892e333cfc3b.html



Publication date: 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.